



Pièces	2 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	10019
Prix	445 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Villeneuve-loubet dans la prestigieuse résidence bel air, livrée en 2025, superbe 2 pièces de 45 m² entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. Situé au 2ème étage avec ascenseur, il offre un séjour lumineux avec cuisine ouverte, un balcon spacieux avec vue mer et marina baie des anges, ainsi qu'une chambre avec rangements. Garage fermé en sous-sol. La résidence propose piscine, jardins paysagers et vues imprenables sur la méditerranée et le mercantour. Proche commerces, écoles, transports et autoroute. Un bien d'exception à visiter sans tarder.

Villeneuve-loubet in the prestigious bel air residence, delivered in 2025, superb 45 m² one-bedroom apartment, fully renovated with high-end materials. Located on the 2nd floor with elevator, it offers a bright living room with open kitchen, a spacious balcony with sea and marina baie des anges views, and a bedroom with storage space. Closed garage in the basement. The residence offers a swimming pool, landscaped gardens, and breathtaking views of the mediterranean sea and the mercantour. Close to shops, schools, transportation, and the highway. An exceptional property to visit without delay.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

